

h. 16

UNIVERSITÉ DE FRANCE

Alger, le 7 avril

1897

—x—

ACADEMIE D'ALGER

—x—

ÉCOLE DES LETTRES

—x—

CABINET  
du  
DIRECTEUR

—x—



Mon cher collègue

J'ai fait à une réunion de l'Académie vos

longues recherches bibliographiques pour que je voulais

faire à ma lettre mon opinion sur ce sujet. J'espérai  
la réponse au moins deux mois qui suivit seulement de  
l'absence. Après avoir étudié soigneusement  
la question, comme on la voit par les auteurs  
cités dans la partie, j'ai adopté la conclusion  
la plus vraisemblable et, pour vous, presque  
certaine sur ce qui concerne la composition  
de la date du livre. Si elle n'est pas tout à  
faire à vos idées, je vous serai obligé  
d'en dire quelques mots dans une autre.

Veuillez faire quelques jours un



envisage intéressant et important sur le bassin  
composé par un ou deux massifs sédimentaires, les  
lenticules, appartenant aux formations de la baie  
d'Alger d'Ouest. Le paysage actuel n'a qu'un  
petit rapport à la forme, la taille et une partie  
des aménagements des littoral social algérien  
et la population a refusé, pour la plupart,  
les documents de haute valeur que l'on  
peut faire apprécier au long des baies et  
des gorges qui a été très nécessaire  
à Alger. J'en ferai venir pour mes notes  
topographiques 1883, l'ensemble du bon  
qui démontre et l'explique à l'ensemble  
des formations sur la partie  
maritime. Je vous dirai personnellement  
obligé d'apprendre à bien se faire connaître

Le résultat sera dans la 1<sup>re</sup> partie, tout sur la M. J.  
R. M. -

Le résultat de la 1<sup>re</sup> partie qui fait partie  
de l'ouvrage de M. R. Khan et que j'envoie  
à l'Institut des hautes études de Hauteville à S. H. Darm  
bourg, sera comme je prévois son arrivée en Algérie  
vers fin juillet dans le deuxième tiers. Il fait partie  
d'une collection, où à part de cette première un second -  
évidemment. A la page 6 du t. II, note, vous voyez  
Rôle communiqué au Dr. J. al-din abu-l-aziz de  
l'étude menée sur le catalogue de la bibliothèque  
Brevi. Il y a une rappelle par l'assesseur muséologique  
un autre. Est-ce une dissertation ? un texte ?  
une traduction ? Cela que l'écrivain a-t-il fait ?  
A quelle et ta valeur au fond ? une scientifique.

Vous recevrez aussi probablement d'autre  
nouvelles études, ayant leur rapport avec le  
lithologie à Thessalon, intitulées géologiques  
ou qui concernent le magneur pour la marine

annex. C'est un travail merveilleux et  
qui montre que la distinction que votre amie  
Suzanne Hergézéle préside et dédie aux  
arabisants 1° Europe et arabisants 2° Afrique  
au point de vue de connaissances bibliographiques  
est incroyable. Hergézéle fait un seul état de  
l'Ecole des H<sup>e</sup>tudes ou de l'Ecole de langues  
étrangères, faire ce qu'a fait et alors de l'Ecole des  
lettres d'Algiers. La bibliographie est incomplète  
mais il faut considérer qu'elle travaille maintenant  
à Tlemcen, et non à Paris.

Le dépêche me renvoie une bibliographie  
avec commentaire de la Région algérienne dans le collec-  
tionnaire pris donne le tableau de Céïd

Très bien, merci de confirmer, et au nom  
de mes collègues et amis

Bernardin